Rund um den Westengrund

Gisi und Helmut

Sonntag 11.10. 2015 9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Gisi und Helmut

21 Wanderer trafen sich zur Oktoberwanderung, die uns dieses Mal rund um Huckelheim führte. Vom Ausgangspunkt am Parkplatz Judenbrunnen folgten wir dem Kulturweg, der uns zunächst durch Wiesen ins Tal führte. Ein langer Anstieg durch den Wald, unterbrochen von der Suche nach dem noch reichhaltigen Angebot an Maronen und Steinpilzen, folgte bis zur Birkenhainer Straße. Über den Menschenkopf und Berhards Herrgott wanderten wir vorbei an der Ziegelhütte nach Huckelheim. Dort wurden wir im schönen Ambiente des Kapellen Cafes qut bewirtet.



Nach der Pause führte uns der Rückweg über die Höhe, vorbei an einigen Höfen und dem Modellflugplatz zum Ausgangspunkt.

